



9月えんだより

認定こども園 片野保育園
令和6年9月1日

9月の行事	
1(日)	
2(月)	体操教室(ぱんだ・くま・ぞう)
3(火)	
4(水)	
5(木)	
6(金)	
7(土)	くまぐみ保育参観
8(日)	
9(月)	
10(火)	みつばち保育園交流保育(うさぎ)
11(水)	
12(木)	
13(金)	
14(土)	
15(日)	
16(月)	敬老の日
17(火)	イングリッシュタイム(しろ・あか)
18(水)	誕生会
19(木)	大友剛さん来園 かたのんのん
20(金)	
21(土)	
22(日)	秋分の日
23(月)	振替休日
24(火)	体操教室(りす・うさぎ)
25(水)	
26(木)	
27(金)	
28(土)	
29(日)	
30(月)	

朝・夕は過ごしやすくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。子どもたちのこんがりとした姿を見ると、暑さの中でもプールや海など、お家の方とたくさん遊んで楽しんだ夏の思い出が伝わってきます。引き続き、早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活習慣を身につけ、元気に秋を迎えましょう。

自然災害への備えについて、子どもと一緒に考えてみませんか？

8/30(金)台風10号接近で園児・職員の安全確保のため、保育園を臨時休園させていただきました。被害を受けられた地域の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。臨時休園に伴い、保護者の皆様には、お休みのご協力をいただき、ありがとうございました。保育園が臨時休園するのは、令和2年9月の台風10号以来、二回目となります。

今回の台風は、自然災害への備えを改めて考える機会になりました。近年、想定外の災害が頻発し、被害を最小限にするための対策が早目に取りられるようになっています。公共交通機関が計画運休され、スーパーやコンビニも閉まっていた。皆様のご家庭では、食料品や水の確保ができましたか？さらに、停電や断水した場合に備えていたでしょうか。

保育園では、毎月の避難訓練や誕生会で安全について子どもたちにお話しています。ご家庭でもこのような機会に、「どのような準備ができるのか」、「命を守る行動とは何か」を子どもたちの理解ができる言葉で伝え、一緒に考えてみてください。



ねこのピート、カラーモンスターの翻訳者
大友剛(おおともたけし)さんが
片野保育園にやってきます!!!

<10月行事予定>

19日(土) はっぴょうかい(うさぎ・ぱんだ・くま・ぞう)

*詳しくは、後日手紙を配布します

*りすぐみ・ひよこぐみで家庭保育が可能な方はご協力をお願いします

25日(金) 手作りお弁当の日(全園児)

☆保育士のつぶやき☆

8月の誕生会でのジュースを飲んだらお化けの色が変わるお話を見たうさぎ組さん。お化けの色が変わるたびにとても喜んでいました。誕生会后、その日の給食にミネストローネとオレンジが出ました。給食を見たAちゃんが「お汁(ミネストローネ)飲んだら赤になる」と言い、それに続きBくんも「みかん(オレンジ)食べたらオレンジになるかな」と言い、その日の給食は食べたら色が変わるお話で盛り上がりました。楽しかった事や驚いた事など、自分たちが体験したり見たものがそのまま遊びや会話に広がる子ども達を見て、とても面白かったです。これからも子どもたちの想像力や世界観を大事にしていきたいですね。

<クラスの様子>

今年は例年にない猛暑の夏でした。今月のテーマは「夏の遊び」です。各クラスのこどもたちの様子を紹介します。



あか

水遊び、初回は少しだけ水に触れようと、バケツに水を入れたり、ホースでシャワーをすると、泥んこ遊びになりました(笑) 遊びがダイナミックなあか組さん。ホースの水にかかりにきたり、泥の水たまりに飛び込んで寝転がったり・・・心から楽しんでいました。

保育室では、スライム作り。スライムを触って感触を楽しみました。水、氷、泥、スライムと感触を楽しんだ夏になりました。

しろ

汗をいっぱいかきながら、戸外遊びを楽しんでいます!水遊びの日を楽しみにし、ホースやじょうろでシャワーをすると、「きもちがいい」「つめたい」「もっとかけてー」と嬉しそうな声が響いていました!

水遊びをしたり、カブトムシなど、夏の虫の観察をしたり、この時季ならではの体験を満喫しました!まだまだ、暑い日が続きそうなので、子どもたちの元気に負けないようにいろんな体験を一緒にしていきたいと思います!

ぱんだ

外に出ると子どもたちは暑さを忘れ、走り回って遊んでいます。前日に「明日、水遊びしようね」と伝えたと、「やったー!」と心待ちにし、園庭に出ると自分から水をかかりにきたり、水たまりが出来ると全身で水につかり、泥んこになって楽しんでます。水風船や氷遊びでは砂をまぶして洗うという新しい遊び方を発見しました。ダンゴ虫の卵やカブトムシの幼虫が成長した姿を実際に見たり、触れたり夏ならではの体験を十分に楽しむことができました。

うさぎ

戸外遊びが大好きで、思いきり遊んで冷たいシャワーを浴び、気持ちよく過ごしています。

また、うさぎ組では縁日ごっこを楽しんでいます。子どもたちが手作りした、(たこ焼き・アメリカンドック・アイス・やきそば)をお店屋さんになりきって、「いらっしゃいませ〜」「おいしいですよ♪」と声を掛けたり、お客さんになって買った物を美味しく食べてたりと、ごっこ遊びが上手になってきました!もうしばらく夏の余韻に浸りながら、遊んでいきたいと思えます。

りす

夏になり積極的に夏の遊びを取り入れています。水遊びでは、始めはそっと水を触っていた子も今では自分から水を被ったり、お風呂のように浸かったりと遊び方が大胆になってきました!他にも泥んこ遊びや氷遊び、色付きゼリーなどいろんな感触を楽しんでいます!沢山の初めてを経験できたかな・・・♡

暑さに負けずに過ごしたので体力もついて、さらにパワーアップしたりす組さんです♡私たちも子ども達に負けないように頑張りましょう!(笑)

ひよこ

ひよこさんはまだ身体が小さいので気温が高い日はお部屋で氷遊びをしたり裏庭で水遊びをして夏の遊びを取り入れています。

水遊びが大好きなひよこ組さんは、手でバタバタさせて水しぶきを浴びたり、自ら水を頭の上からかけたり、氷を顔に付けてみたり、とても楽しんでますよ!!!
なので保育士もいつの間にかびしょびしょになっています…(笑)

連絡アプリ「コドモン」の導入から1ヶ月になりますが、スムーズに移行が進み、感謝申し上げます。

園からのお知らせがアプリ・メールの両方で届いた場合、アプリを開いていただくと既読確認ができるようになりますので、ご協力をお願いします。特に台風等災害への対応についての連絡にはアプリを活用していきますので、確認をお願いします。ご不明点があれば、職員にお尋ねください。また、保護者の方からの連絡もアプリをご活用ください。確認まで時間がかかることがありますので、お急ぎの場合は引き続き電話連絡をお願いします。

今月より、ペーパーレス化のため、えんだより・こんだてひよりの紙配布を停止させていただきます。紙のおたよりがご希望の方は、遠慮なく職員にお申し出ください。



2,3号認定のお子様の入所要件確認のため、就労証明書の提出をお願いしています。裏面の申立書も忘れずに記入してください。メ切は9月24日(土)です。メ切に間合わない方は、事前にお知らせください。